



Morena urgió a aprobar la reforma electoral antes de la “efervescencia” por el 2024 mientras Monreal no ve prisa



Ricardo Monreal Ávila, senador por Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política, se reunió con representantes de la Confederación de Cámaras Industriales de México (CONCAMIN), para abordar temas como la seguridad jurídica de las inversiones, el manejo de las finanzas públicas, el Tratado de Libre Comercio entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) pero también sobre la **reforma electoral** que impulsa el presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

En cuanto a la **reforma electoral** planteada por el presidente López Obrador, indicó que la **Cámara de Diputados** iniciará a finales de este mes su discusión, pero alertó que en San Lázaro Morena difícilmente podrá sacar adelante el dictamen.

“Desde mi punto de vista, no creo que se logre la mayoría calificada, dado que los tres partidos, **PAN, PRI, PRD**, anunciaron que no la acompañarían, y sin ellos no se tendría la mayoría calificada”, expresó.

Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados federales de Morena, insistió que si no se alcanza un acuerdo a más tardar el 23 de noviembre para iniciar el análisis de la reforma política-electoral, se dictaminará por mayoría en comisiones la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador y se presentará al Pleno para que sea votada a finales de este mes.